



社会福祉法人 みつみ福祉会 三愛荘

さんあいの和

就任の挨拶

三愛荘総合施設長
特別養護老人ホーム三愛荘
施設長 藤本喜章



拝啓

新緑の候、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は法人並びに三愛荘に対しまして格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

この度、法人における人事異動によりまして、平成13年度3月に特養等建設準備室長に就任し、建設事業に取り組み、平成14年度4月～平成17年12月まで三愛荘園長としてお世話になつております。

第1回クリーンキャンペーン
5月9日（木）午後5時30分から午後6時まで
三段池第1駐車場周辺にて三愛荘全事業所（特養・養護・在宅・ケア）において清掃活動を実施致しました。当該施設周辺にはゴミが散乱しており、今後も継続して環境美化に努めていきます。

【特別養護老人ホーム】 介護職員 宇野 巧真



この度新規採用職員として働かせて頂くことになります。宇野巧真と申します。利用者様が気持よく生活できるような支援を目指しています。利用者様が満足してもらえるように頑張っていこうと思いますのでよろしくお願ひします。

【特別養護老人ホーム】 介護職員 細見 美来



この度、法人における人事異動によりまして、平成13年度3月に特養等建設準備室長に就任し、建設事業に取り組み、平成14年度4月～平成17年12月まで三愛荘園長としてお世話になつております。

【特別養護老人ホーム】 生活課長 田野 基宏



この度、法人における人事異動によりまして、平成13年度3月に特養等建設準備室長に就任し、建設事業に取り組み、平成14年度4月～平成17年12月まで三愛荘園長としてお世話になつております。

【特別養護老人ホーム】 副施設長 山内 徹



この度、法人における人事異動によりまして、平成13年度3月に特養等建設準備室長に就任し、建設事業に取り組み、平成14年度4月～平成17年12月まで三愛荘園長としてお世話になつております。

第22号

特別養護老人ホーム
養護老人ホーム
ケアハウス
〒620-0017 京都府
福知山市猪崎25番地
の1
TEL0773-23-1436
FAX0773-23-2857
通所介護事業所・福
知山市在宅介護支援
センター
TEL0773-23-2346
FAX0773-23-4021
デイサービスセンタ
ー庵
TEL0773-25-5577
FAX0773-25-5578

【ケアハウス】 生活相談員 越賀美隆



この度、法人における人事異動によりまして、平成13年度3月に特養等建設準備室長に就任し、建設事業に取り組み、平成14年度4月～平成17年12月まで三愛荘園長としてお世話になつております。

【養護老人ホーム】 介護職員 大槻成美



この度、法人における人事異動によりまして、平成13年度3月に特養等建設準備室長に就任し、建設事業に取り組み、平成14年度4月～平成17年12月まで三愛荘園長としてお世話になつております。

【デイサービスセンター】 介護職員 大槻 朋代



この度、法人における人事異動によりまして、平成13年度3月に特養等建設準備室長に就任し、建設事業に取り組み、平成14年度4月～平成17年12月まで三愛荘園長としてお世話になつております。

【デイサービスセンター】 事務職員 片山卓哉



この度、法人における人事異動によりまして、平成13年度3月に特養等建設準備室長に就任し、建設事業に取り組み、平成14年度4月～平成17年12月まで三愛荘園長としてお世話になつております。



花見便り



【三愛荘デイサービスセンター】

好天の下、市島の大杉公園へ桜見学に行ってきました。

満開の桜の下、池の周りをバスでぐるっと回りました。きれいなお花を見て、最終地点の橋の上で停まる所と、その下には公園があり、眼下に

【特別養護老人ホーム】

4月にはご利用者の皆様でお花見弁当を桜の見える場所で頂きました。

4月にはご利用者の皆様でお花見弁当を皆様美味しく食べられました。天候も良く桜も満開と見ごろで、ご利用者にとても喜んで頂きました。肌寒い季節も過ぎて、暖かく晴天に恵まれた日が多くなり、特養で生活されている方が少しでも肌で季節を感じていただける機会を多く持つて頂けないかと職員で考え、天気がよい日には中庭でおやつを食べたり、三愛荘周囲の散歩をしたりしました。

【デイサービスセンター庵】

車から降りると陽気な天氣がご利用者様を包み込みました。

ご利用者様の表情も更に穏やかになり、「綺麗や」「良い所に連れて来てもらった」など、笑顔も多々見受けられました。

4月中旬頃、デイサービスセンター庵では、ドライブも兼ねて桜見学を実施致しました。

福知山市長尾のバス停付近にある芝桜が綺麗だと小耳に挿み、ご利用者様と相談した結果、芝桜を鑑賞する事にしました。

到着すると一面に広がる芝桜がご利用者様を待っており、

【芝桜】



【ケアハウス】

5月13日、ケアハウスでは希望者を募って朝来市和田山町の大町藤公園に「藤の花見」に出かけました。

絶好のお花見日和となつたこの日、三愛荘の園庭や山裾では満開となつていた藤でした。が、藤公園では、さすが山陰一の総延長500メートルある藤棚で150本の藤は圧巻でした。いい香りの花の下を散策して皆で集合写真も撮りました。

参加されたご利用者も「こんなすごい藤が見れてよかったです。」と言わっていました。歩き疲れでちょうどお昼になつたので

【養護老人ホーム】

平成25年4月9日に昼食後、晴天であった為、希望者を募り、14名のご利用者様が花見に参加されました。

また、庵のご利用者職員と合同で、桜の木の下でレクリエーションをして1時間程度楽しまれました。

花見会終了後、「綺麗に咲いていてよかつた」、「見ることができてありがとう」等言われるご利用者がおられました。

ご利用者様も普段外出機会が少ないので、外出支援を増やす事で気分転換も図れたのではいかと考へています。

【編集後記】

新年度に入り、広報委員も豪華な食事をたべられました。食べながら話が盛り上がり、楽しいひと時を過ごされました。

昼食は夜久野ドライブインで豪華な食事をたべられました。新年度に入り、広報委員も新たなメンバーへと変わりスタートを切りました。

三愛荘の各事業所から新メンバーが顔合わせを行いました。何分不慣れなこともあります、担当者全員で力を合わせて出来るだけ多くの催しや生活の1ページを伝えていけるよう頑張っていきたいと思います。回を重ねるごとに反省し、試行錯誤を繰り返して皆さんに楽しく読んで頂ける広報誌を作成していくたいと思います。ご意見・ご要望お待ちしております。

広報委員会一同